

Diagnostic précoce de dysplasie chez les chiots à partir de 3 Semaines.

Ce sont des tests que l'on peut faire à partir de 3 semaines chez les éleveurs. A cet âge là, il est difficile de dire si le chiot est ou sera dysplasique, ces tests vous aideront à le déterminer. Ils peuvent aussi être effectués sur les chiots en croissance et chez les adultes.

Il y a trois tests cliniques différents et c'est l'analyse des trois qui vous donnera une idée de l'état des hanches. Une attention toute particulière sera portée sur les faux positifs et les dysfonctions associées. Les manipulations du chiot de trois semaines seront également abordées.

Ce TP se veut pratique, directement applicable sur une pathologie bien connue de tous mais vue sous l'angle de l'ostéopathie.

Early diagnosis of dysplasia in puppies over 3 weeks.

These tests can be done from the age of 3 weeks at the breeders' place. At this early age, it's difficult to know if the puppy has or will have dysplasia. These tests will then help you determine if that'll be case. They can also be performed on growing puppies and adults.

There are three different clinical tests and it's through their analysis that you'll have an idea of the hips' condition. Special attention will be paid to false positives and associated dysfonctions as well as handling a three-weeks-old puppy.

This workshop is intended to be practical, directly applicable to a very well know pathology but seen from the perspective of osteopathy.